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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE 1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS 2 

DATA: 11 DE SETEMBRO DE 2020 3 

Aos onze dias do mês de setembro de 2020, reuniram-se via Google Meet os senhores membros 4 

da Comissão do Programa de Pós Graduação em Ciências Farmacêuticas, sob a coordenação do 5 

Prof. Richardt Gama Landgraf. Estavam presentes os Profs. Daniela Gonçales Galasse Rando, 6 

Patrícia Xander Batista, Newton Andreo Filho, Daniela de Oliveira Melo, Luciene MInarini o 7 

Discente Gustavo Ariel Fernandes e Sheila Caroline Lemos. 8 

Informes Gerais da Coordenação. 9 

1) Prof. Richardt informou sobre a discussão das Comissões e Órgãos Institucionais sobre o 10 

retorno das atividades presenciais, ainda não foi decidido nada de concreto, aguardamos 11 

determinações. 12 

Ordem do dia 13 

1) Ata de Reunião Ordinária do Mês de Agosto de 2020, aprovada, 3 abstenções, Prof. 14 

Newton, Luciene e Patrícia não estavam presentes; 15 

2) Aprovação do Relatório Anual: 16 

a. Amanda Faturi, aprovado por unanimidade. 17 

b. Eduardo Lauro, aprovado por unanimidade. 18 

c. Fernando Antunes, aprovado por unanimidade. 19 

d. Marina Machado, aprovado por unanimidade. 20 

3) Solicitação de Aproveitamento de Créditos: 21 

a. Aianne Ribeiro, aprovados 4 créditos por unanimidade. 22 

b. Sandro Tonin, aprovados 4 créditos por unanimidade. 23 

4) Solicitação de adiamento de Qualificação Lai Tsun, aprovado por unanimidade. 24 

5) Solicitação de Qualificação: 25 

a. Henrique Charlanti, aprovado por unanimidade. 26 

6) Relatório Professor Visitante de Profa. Carolina Moraes, aprovado por unanimidade. 27 

7) Solicitação de Ingresso: 28 

a. Cristiane Bezerra, aprovado por unanimidade. 29 

8) Reconhecimento de Diploma Estrangeiro, ficou decidido que o Programa, sem 30 

conhecer os critérios de Avaliação, pode atender 6(seis) alunos por ano ou 1(um) a 31 

cada 2(dois) meses dentro das Linhas Contempladas. 32 

Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Richardt agradeceu os trabalhos 33 

da Comissão de Ensino e encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Sheila Lemos, 34 

Administradora, lavrei a presente ata. 35 


